

■ **Musik, Tanz und strahlende Gesichter im Gebäck**

Jung und Alt strömten am Samstag, den 24. Mai, ins Gebäck, um einen Nachmittag voller Musik und Tanz zu erleben - organisiert vom **Bürgerverein Montabaur** in Kooperation mit dem Förderverein der Kita St. Peter.



Die Veranstaltung begann um 14:00 Uhr und endete gegen 17:30 Uhr. Trotz der durchwachsenen Wetterprognose war die Resonanz überwältigend – weit mehr Besucher als erwartet fanden den Weg zu uns! Überall leuchtende Gesichter – auf, vor und neben der Bühne. Ein herzliches Dankeschön und kräftiger Applaus gelten den großartigen Auftritten von **Haus Kunterbunt**, der **Neuen Musikschule**, dem **Kinder- und Jugendchor St. Peter in Ketten** sowie den Kindern und Erzieher*innen der **Kita St. Peter**, die mit ihrer Interpretation von

Smetanas „Die Moldau“ das Publikum begeisterten.



Kita St. Peter und Bürgerverein Montabaur



Kinder- und Jugendchor St. Peter in Ketten



Fotos: Fotostudio Olaf Nitz

Es waren wundervolle Darbietungen – mitreißend, berührend, voller Freude. Es war ein Vergnügen, Euch zuzusehen! Leider musste das für den Abend geplante Konzert von **The Peteles** aufgrund der Regenvorhersage abgesagt werden. Doch es gibt gute Nachrichten: **Ein Nachholtermin steht bereits fest – am 30. August** dürfen wir uns erneut auf sie freuen! Ein großes Dankeschön an alle Helferinnen und Unterstützerinnen, die diese besondere Veranstaltung möglich gemacht haben!